

あさぎり運動会について

1 あさぎり運動会 アンケート結果（5段階評価）

あさぎり運動会の評価

98件の回答



2 アンケートからの声

(1) 良かった点（低学年）

- 保護者の入れ替え、特に問題なく行われていた。祖父母も観れたので緩和していただいたのはありがたかった。
- 観覧席を入替え制にして皆が見えるように工夫されていたこと。また、制限のある中、全ての競技が見れる形は良かった!!
- 子供の頑張っている姿を近くで見ることが出来ました。
- 入場制限なしになったこと
- 子供達が楽しんでいる様子が見れたこと。
- 分散の観覧で混雑せず競技が見やすく、我が子を見つけやすかったので良かったです。
- 子どもたちが一生懸命頑張っている姿が間近で見られ、感動しました。先生方、PTA 役員の方々、大学生ボランティアのみなさん、高学年の児童のみなさん、それぞれの働きが素晴らしかったです！ありがとうございます。
- 初めての運動会、緊張しながらも可愛らしく精一杯の力で頑張っていました。1年生、前先生方、お疲れ様でした。
- 学年ごとに入れ替わったので、間近で見ることができました。
- 学年別で分散できて、写真も結構撮れた。
- 子供達同士、全校生徒で通して応援、見学が出来たこと。校長先生の気合いの入った掛け声が明るいスタートで良かったです！子供たちもみんなで思い切り声を出せる日が早く来てほしいです。応援も全員で踊ったりして楽しく参加している様子が見れました。一年生は組体操、音楽が変わってダンスで見応えがありました！四年生ダンスも体を大きく動かして迫力がありました！子供がはりきって参加できて楽しい運動会でした。子供達に元気をもらいました！ありがとうございました。
- こども達が精一杯取り組んでいる姿勢がみれた。
- 低、中、高学年ごとの運動会でしたが、子供たちも、他の学年の分も応援でき楽しそうでした。ダンスも上手に踊っていましたし十分な競技だったと思います。親子ともども、何不自由なく運動会に参加できました。

- 学年での交代観覧を放送して下さったおかげで、皆さん移動して交代して下さり、前で見られました。
- 朝礼台をどかして下さったので、正面から見られました。
- 子どもたちの頑張りど、その頑張りを引き出して下さる先生方に感謝です。声出して応援したいですが、できない分、校長先生の声が一番大きかったです！
- 入学して初めて、全校生徒が揃っているのを見ることができ、少人数だからこそ先生との距離が近いのを感じました。
- 1年生の徒走で名前の紹介があったのは嬉しかったです！また、ダンスもよく揃っていて、とても可愛かったです。隊形の変化も素晴らしく、小学生になったのだな〜と感動しました。保護者が役員の方のお声かけに従い、譲り合っていたので、とても見やすかったです。
- スケジュール通りに進行出来ていた。発表する学年の観覧優先が声かけられており、とても観やすかったです。凝縮されていましたが、とてもいい運動会でした。
- 保護者入れ替え制で良かった。事前に演技の場所がわかっていたのでよかったです。
- ルールを守って、懸命に応援、競技する姿が素晴らしかったです。半年間でこんなにも成長したことも驚きました。暑い中、ここまで導いて下さった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。感動をありがとうございました。
- 全校での開催だったが、低・中・高学年に分かれていたので、観覧も写真もゆっくりできた。じっくり我が子の成長を見ることができた。
- 入口や観覧席は、先生やPTAの方が声掛けして下さったので、混雑することなく入れ替わりもスムーズで見やすく写真も撮りやすかったです。
- 2度目の運動会でしたが、withコロナに変化したことで、去年より活気が感じられました。また1年生と一緒に開催したことで、我が子の成長が感じられました。
- 役員の方がこまめに声掛けされて良かったと思います。先生方も準備や指導等大変だったと思います。

(2) 良かった点 (中学年)

- 一丸となっていた 応援がしやすい
- 学年別だったので、優先学年がはっきりしていて、撮影もスムーズに行えて良かったです。なにより子供たちの一生懸命なすがたが、何よりも良かったです♪
- 子どもの頑張りがみれた。時間も短縮されていて見やすかった。
- 参観する場所を 学年ごとに移動するよう役員さんがお声をかけてくれていた事。
- 境界線で区切ったの徹底ぶり。御神楽は迫力ありました。
- みんなが一致団結してよかったあ！
- みんながきちんと交代して観覧できたこと
- みんな一丸となって一生懸命運動会に挑んでいたと思います
- 低、中、高学年ごとの運動会でしたが、子供達が他の学年の応援参加ができたので良かったです。御神楽の踊り練習も沢山してきましたし、十分な競技だったと思います。きっといい思い出になると思います。本当にありがとうございました。
- 子供が楽しみにしていて、と言っていた御神楽に感動しました！
- 先生方の熱意が伝わってきました。ご指導ありがとうございました。

- 子供達のキラキラした姿を見ることが出来ました。ありがとうございました。
- 事前に子供の順番や場所がわかるように案内をもらえたこと
- 特に御神楽と先生の太鼓が素晴らしかったです。迫力があって見応えがありました。
- 学年ごとに時間帯が決まっていたので効率的。保護者の密も避けられた。祖父母も見に来ることが出来、喜んでいました。

(3) 良かった点 (高学年)

- 家族皆で観戦できた事
- 150周年という記念の年に、親子3代明道小に通う我が子が、開会式も閉会式も代表で挨拶をさせていただいた事、感無量です。忘れ物等も多く、まだまだ子供だと思っておりましたが、しっかりと挨拶に成長を感じました。ありがとうございました。
- 子供達の笑顔。
- 入場制限なしになったこと。
- 短縮運動会でしたが、最高のパフォーマンスと子供達の頑張り沢山の笑顔が見られて思い出に残る運動会になったと思います。ありがとうございました。
- 人数制限や限られた時間の中でみんな精いっぱい頑張ってる姿が見れました！表現は終始笑顔の子もいて楽しそうでした！指導してくださった先生方のおかげです。ありがとうございました。
- がんばっていて感動しましたあ！
- 5、6年生の、フラッグ心一つに縦と横の繋がりを大切に、素敵でした。全学年の最後に、やっぱり高学年だなあと頼もしさを感じました。役員の仕事も協力していて、みんな輝いていました。先生方、本当に素敵な運動会をありがとうございました。お疲れ様でした。
- 56年の表現、選曲、振り凄く良かったです。おじいちゃん、おばあちゃんは涙を流していました。
- 学年ごとに入れ替わったので、間近で見ることができた。
- ゆっくり子供を見れました😊
- 子供達の頑強りが伝わるすごく良い運動会でした。みんなとても可愛かったです。
- 限られた中でも運動会を開催出来て、観覧する際も譲り合いが出来た事。
- 高学年の応援、係活動を懸命にする姿、素晴らしかったです。徒競争や、リレーも迫力があ、フラッグスの集中力、演技力にはすごく感動しました。
- 全学の開催だったが、午前中の開催だったので、気迫が最後まであり、暑かったが、子供も親も疲れず、盛大に盛り上がった中で終わる事ができた。
- 競技・表現・応援、全力で取り組んでいる姿に成長を感じることができました。ありがとうございました。
- 子供達が団結して運営する姿が見られて良かった。
- 本当に良く頑張っていたと思います。練習の日が少ない中、難しいダンスを良く覚えたな！と、感心しました。一生懸命頑張っている姿に感動しました。
- 子ども達が頑張った姿がみれ大きな成長を感じられました。先生方ご指導ありがとうございます。
- 短い期間での練習の中で子供達の頑強りで完成度の高い仕上がりが見られてよかったです。
- 短い時間だったが、全学年が一緒に過ごせた事が良かったと思う。

- 素晴らしい運動会をありがとうございました！前々日に、先生方の気合の入った掛け声を聞きました。運動会は勿論楽しみでしたが、益々ワクワクが止まりませんでした！
当日、子どもたちの一生懸命な姿を見てとても感動しました。表現のフラッグとても綺麗でした！隊形移動もたくさんあったのに頑張って覚えたんだなと感心しました。下の学年の子たちもお兄さん・お姉さんを見習って応援する姿や話を聞く姿勢素晴らしかったです！
- 競技中の子どもの身内だけ前で見れたから見やすかったです。

(4) 課題点（低学年）

- 場内の音楽がもっと運動会っぽく明るいといいと思いました。音楽が無い時間が多く少し寂しい。また、椅子の持ち込みは不可のはずだが、守れていない人もいた。しかもそれに対して学校側は特に注意している様子もなかった。ルールを示すのなら徹底して欲しい。ベビーカーは持ち込みはできるのか不明だった。
- 思いがけず暑かったので、日陰が欲しかったです。あと、高齢者の参観も多かったので、待機場所のみの椅子持込は許可してもよかったですと思います。
- 全学年の競技が観れるといいです。リレーは赤白1人ずつだと少し寂しい気がします。
- リレーは2人走ではなく、4人走でよかったのではと思います。椅子の持込禁止になっていましたが、祖母が足が悪く、ずっと立っていることが出来ないの、椅子を持込させてもらいました。が、禁止になっているから・と椅子に座ることに抵抗があり、痛みを我慢して立っていました。ただ禁止にだけするのはなく、敬老席などを設けてもらいたいです。
- 傘使用禁止を行うのであれば、保護者席にもテント設置をすべきです。
- 人数が少ないので学年リレーは全員が走者でも良いなと思いました。
- 日傘椅子の持ち込みは禁止だったはずだが観覧席にて使用しているのを見かけた。
- 学年リレーも縦割りでできるといいですね！走るのが遅いと昔に比べて出番も少ないので、ちょっと寂しいですが、少しずつコロナ前の運動会に戻るといいなと思います。ダンスは全部本部側を見るのではなく、輪になって外側を向いてくれると、混雑せず、我が子の顔も見えやすくていいかな？と思いました。来賓の方に失礼かもしれません。
- 子どもが、5年生と6年生は旗を持ってカッコいいんだよ！難しいんだって！3年生と4年生は練習も上手だよ！と言っていたので、来年は他の学年も見たいなあと、そんな時代になってることを願います。
- 竹が風で揺れて迫力あって、すごかったです！しかし、気付いてない方もいて、もったいなかったです。
- 他学年との兼ね合いもあり、厳しいかなとは思いますが、生徒数が少ないので、リレーは全員リレーでも見ごたえがあって良かったかなと思いました。もしくは、あと1人～2人ずつ選抜されると、迫力があり、もっと面白くなるのではと思いました。
- 暑かったので保護者のところにもテントがあればありがたかったです。
- 保護者同士の交流がほとんどないので、来年は保護者競技も復活すれば、活気がさらに出そうで嬉しいです。
- コロナ禍でしばらくはこのような形での開催になるのかな、とは思いますが、いつの日か前のようにマスク無しで声を出して応援したり、参加型競技があったり、お昼はお弁当を家族で食べたりできる運動会が再開できると嬉しいな～と思いました。今日は子ども達の成長が見れて嬉しかったです。

- コロナ禍のいろいろな制約がある中ありがとうございました。観客席のルールについて、正面のエリアは入れ替え制で良いと思います。しかしさらに脇のエリアなどは固定でレジャーシートなど設置できると祖父母も応援に来てくださったので嬉しいなと思いました。
- やはり他の学年も見てみたいです！家まで練習の音楽が聴こえてたのと、ブログで写真を拝見していたので、見たかったなー、と思いました。全校リレーも見てみたかったです(^)

(5) 課題点 (中学年)

- リレーが選抜メンバーが少なく、すぐに終わってしまい、順番が入れ替わることもなく、面白みにかける。
- やっぱりいすを使っている方(高齢者は別として)がいて、どうなのかなと思った。
- コロナ禍の運動会に慣れすぎて通常の運動会に戻れるのか不安。
- 学年リレーは全員参加でやって欲しいです。
- 再入場の際は検温が必要か否か？来年はコロナ禍以前の運動会になれたらいいなと願います。
- 全学年見れないのは子供も残念な様なので、DVD 収録などして頂けたら嬉しいです。
- 今回、保健体育部で受付をしましたが役員には名札や腕章等があった方がいいなと思いました。
- また大学生のお手伝いは助かりましたが受付ではなく場内に散らばっての安全管理に回した方がいいなと思いました。
- 可能であれば保護者席、(撮影者席?)にもテントがあったらありがたいです
- リレーはやはり男女別でない、ジェンダーとはいえ、女の子の出番が少なくなりますよね。
- コロナの状況次第だが、団技もあるといい。
- 明道小は生徒数が少なく全学年で7クラスなのでマンモス校の1学年の人数とさほど変わらないように思います。全学年合同の運動会でも良いんじゃないかな？と思うのですがどう思われますか。個人的には小学生の間にも全学年合同の運動会を経験してもらいたいなと思うのですが...

(6) 課題点 (高学年)

- 屋外でのマスク着用指示(屋外でのマスクは不要ですよ)。受付場所のテント設置が無いこと(PTAの方は炎天下の中マスク着用して汗だくでした)。
- リレーは2人走ではなく、4人走でよかったのではと思います。椅子の持込禁止になっていましたが、祖母が足が悪く、ずっと立っていることが出来ないのを、椅子を持込させてもらいました。が、禁止になっているから・・・と椅子に座ることに抵抗があり、痛みを我慢して立っていました。ただ禁止にだけするのではなく、敬老席などを設けてもらいたいです。
- 駐車場は出口、入口を決めて一方通行にしたほうがもっとスムーズかと思います。
- 最後だったから、親子団技やクラスみんなで走るリレーがあるとよかったです！
- 学年ごとに応援箇所の入れ替わりを放送下さったのはありがたかったです。
- リレーは各団から2グループ選出の4レーンのほうが見応えがあるし、子ども達が多く参加できると思いました。
- 6年生最後の運動会でしたが、もう少し6年生全員が活躍できる内容にして欲しかったです。全員、学年リレーや団技など。
- 来年はもっと with コロナになっていると思います。6年生の親子団技が復活してくれるといいな...

